



*Communiqué de presse*

*Novembre 2018*

**Les Associations de Défense des Chômeurs de Neuchâtel et de La Chaux-de-Fonds appellent à voter NON le 25 novembre sur le renforcement du contrôle des assurances sur les assurés.**

Nous nous positionnons fermement contre la réforme de la surveillance des assurés. Nous réprouvons toutes les fraudes aux assurances sociales, mais nous nous opposons à cette loi pour une question de proportionnalité.

A notre avis, cela s'apparenterait à de l'espionnage et donnerait un pouvoir disproportionné aux assurances. Nous craignons fort qu'une fois quelques cas de fraudes découverts, nous financions avec nos cotisations un système de surveillance policière qui se retourne contre l'ensemble des concitoyennes et concitoyens.

Les assurés du chômage sont déjà très surveillés et parfois lourdement sanctionnés pour des fautes nettement moins graves. Nous refusons que les citoyens, qui dépendent des assurances sociales, soient d'emblée considérés comme suspects.

S'il y a des enquêtes et des surveillances à renforcer, nous les voyons plutôt du côté des fraudeurs fiscaux qui eux, manifestement, trichent à grande échelle et privent réellement l'État de ressources indispensables.

**Voilà pourquoi nous voterons NON le 25 novembre et nous vous recommandons de faire de même.**